



El salmantino Raúl Vacas enseña su poesía en Zamora

La Escuela Universitaria de Maestro de la Usal, ubicada en Zamora, acoge la exposición *Poema es esto, y esto, y esto*, del poeta salmantino Raúl Vacas (en la imagen) enmarcada en el programa de actividades *CulturaALCAMPUS* del Campus Viriato y promovido por el Servicio de Actividades Culturales y el Vicerrectorado de Estudiantes e Inserción Profesional en colaboración con los centros del campus zamorano. El programa se inició con la intervención de Luis Alonso Romero en el ciclo *Ciencia para todos*, que se completará con la organización de diversas exposiciones. / MARIAM A. MONTESINOS

